

OKV-Präsidentenritt in Oberriet SG

(sle) Am letzten Samstag konnte, nach einem Jahr Pause, der 30. OKV-Präsidentenritt dieses Jahr wieder durchgeführt werden. Verantwortlich für den ausgezeichnet organisierten Anlass zeichnete sich der Reitverein Oberriet. Eröffnet wurde der Präsidentenritt mit einem Begrüssungsapéro in der Reithalle Oberriet. Rund 34 Reiter, eingeteilt in vier Gruppen, und 60 Gäste auf den fünf Wagen, genossen die Gastfreundschaft im schönen St.Galler Rheintal. Der Ritt respektive die Fahrt führte durch das weiträumige Gelände, vorbei an den grossen Feldern und durch die schöne Auenlandschaft rund um Oberriet. Bei einem Zwischenhalt in der Schollenmühle erfuhren die Teilnehmer mehr über das Torfstechen. Während des ganzen Tages blies ein starker Föhn. Dank dem Südwind waren die Temperaturen aber angenehm für diese Jahreszeit. Wieder zurück bei der Reithalle genossen am Abend alle Teilnehmer ein gutes, ausgiebiges Nachtessen in gesprächiger und in gemütlicher Runde.



1



2



3



4



5



6

1) Kurzer Spaziergang zur Schollenmühle. 2) Zwischenhalt für Reiter und Fuhrwerke beim Apéro. 3) Claire Bodmer und OKV-Vizepräsident Peter Zeller geniessen die spektakuläre Aussicht bei starkem Wind auf dem Beobachtungsturm. 4) Die Reitergruppen genossen die Galoppstrecken entlang des Rheindammes. 5) OK-Präsident Gabriel Benz unterhält sich mit OKV-Ressortchef Pferdezucht Karl Heule. 6) Mit fünf Wagen unterwegs durch das Rheintal. Fotos: Sandra Leibacher, Barbara Benz